



AN
JE

Antje Burisch

MALEN FÜR DEN PERSPEKTIVWECHSEL

Energiegeladene, farbenfrohe Aquarell-Sketches und Acrylbilder - dafür steht die Bildende Künstlerin Antje Burisch aus dem Raum Berlin/Brandenburg.

Als Autodidaktin liebt sie es, Grenzen auszutesten und mit Farben und Materialien zu experimentieren.

Papier und Druck haben sie schon als Kind fasziniert. Haptische Erlebnisse zu erschaffen, war dann auch der Hintergrund ihrer Berufswahl. Sie ist diplomierte Kartografin und Inhaberin einer Grafikagentur.

In ihrer ‚Malzeit‘ verlässt Antje die für ihre Arbeit notwendige Vogelperspektive und setzt sich ihre Wunschbrille auf. Wenn sie vor der Staffelei sitzt, fühlt sie sich mittendrin. „Als Ausgleich zu den begrenzten Gestaltungsspielräumen im Grafikdesign und der Kartografie habe ich mir ‚Antjes Welt‘ erschaffen, in der ich mich austoben und experimentieren kann“, freut sie sich. Mit lockerem Strich schafft die Künstlerin dann Farbkleckse für die Wand.-

Im Frühjahr 2023 eröffnet sie auf ihrem Hof südlich von Berlin ihre eigene Galerie. Zuerst Stall, dann Autowerkstatt und nun Galerie: Der Name ‚Galerie in der Garage‘ lag da auf der Hand.

